



6月になりました。蒸し暑い日も多くなり、疲れやすくなったり、体調を崩したりしやすい時期です。ご飯をしっかり食べて、十分な睡眠をとり、元気に過ごせるようにしましょうね。

## 楽しかったね！ひらたっこきらりん祭り

2日(日)は、子ども達がとても楽しみにしていた「ひらたっこきらりん祭り」を行うことができました。今年度もPTA役員さんが中心となって企画してくださり、委員さんと職員が一緒になって準備をしてきました。毎年、新しい楽しいアイデアが出て感心するのですが、今年度も「かき氷」や新たなゲームコーナーがあり、魅力満点ではなかったでしょうか。人数制限をなくしたので、おうちの方や兄弟姉妹もたくさん参加してくださり、賑やかでした。どのコーナーも楽しかったようで時間が足りないくらいでした。手形のかき氷のフォトスポットはギリギリに仕上がったので、写真が十分に取れなかった方もいらっしまったのでは・・・と思います。クラスで写真を撮りますので、また写真販売の時にでもご覧ください。最後の「ひらた音頭」は、子ども達が毎朝のぐんぐんタイムで踊ってきたのでとても上手に踊っていましたが、当日はおうちの方も輪に加わってくださったので、とても素敵な「ひらた音頭」で締めくくることができました。子ども達の「楽しかったー！」「まだあそびたいな」の声や、とびきりの笑顔が印象的でした。準備してくださったPTAの役員・委員のみなさん、日曜日にもかかわらず参加してくださった保護者のみなさん、ありがとうございました。



## 玉ねぎ収穫・さつまいもの苗植えをしました

5月27日に玉ねぎ収穫をしました。目の前の大きくなった玉ねぎを見て「大きいのを抜くぞー」と意欲は良かったのですが、玉ねぎも「抜かれてなるものか(?)」とでも言うかのようになかなか抜けません。力いっぱい何度も引っ張る子、茎の下の方を持てば抜けるかも・・・といろいろ試す子、思い切り引っ張って尻もちをつく子・・・。いろいろな姿が見られましたが、何度も抜くうちにコツがわかったのか、どんどん抜いて楽しくなったようです。抜き終わった後、ネコ車2台分に山のように積まれた玉ねぎを見て、大喜びの子ども達でした。早速、「何個あるかな？」と年長児が数を数えることになりました。担任はあまり口出しをせず、子ども達がどんな風に数えるのか見守っていました。一人が一個ずつ持ってきて並べるたびに、みんなで「一個」「二個」・・・と数えていきましたが、17個あたりで分からなくなってしまいました。そこでみんなで相談し、「紙に書いておけばいい」「二個ずつ並べればいい」・・・と、色々な意見が出ました。最終的には五個のかたまりを作って、あわせて10個のかたまりにし、「10個」「20個」と数えたようです。全部で95個ありました。毎年、収穫物の数は年長児が数えますが、全部並べてから一個ずつ数えたり、一人一個ずつ持ってきてはみんなで数えたり・・・と、その年の子ども達によって数え方はいろいろです。でも、数えているうちに「なんだか上手いかないな」「こんな方法はどう？」と考えを出し合い、結果的には5個や10個のかたまりを作る数え方に行きつきます。この「数を10のかたまりで数えられる」と言うのは、小学校の算数を理解するうえでとても大事なことです。幼児期には、玉ねぎや芋など自分達が収穫したものを必要感をもって数えるなど、数に親しむ体験をたくさんしていきたいと思います。

